



Foto: privat

### Dr. Ariane Schade

Geboren in München, lebe ich im östlichen Landkreis der Stadt. Tiere und Natur begeistern mich seit frühester Kindheit, was auch meine spätere Berufswahl der Veterinärmedizin mitbestimmte. Das besondere Interesse an der Avifauna hat spätestens der Biologieunterricht in mir geweckt. Ich hatte dann das große Glück, auf die hervorragenden Exkursionen von Manfred Siering zu stoßen, die meine Leidenschaft für die Ornithologie und insbesondere Avifaunistik noch verstärkten. Die erste Vogelkartierung führte ich als Facharbeit für den Biologie-Leistungskurs durch. Seit 1998 bin ich Mitglied der OG, seit 2010 ehrenamtlich engagiert bei der Wasservogelzählung am Ismaninger Speichersee und seit 2018

beim Monitoring der Alpengvögel. Oft bin ich privat beim Vogelbeobachten unterwegs. Aber nicht nur die heimische Vogelwelt hat es mir sehr angetan, sondern auch die Fauna und Flora vieler anderer Regionen. Neben privaten Reisen europä- und weltweit führte ich bereits vogelkundliche Exkursionen, wie im nördlichen Spanien und den Pyrenäen. Seit vielen Jahren hängt mein Herz ganz besonders an der Natur und Vogelwelt des südlichen Afrika. Durch Ausbildungen im Busch qualifizierte ich mich dort u. a. zum Field Guide.

Ich bedanke mich herzlich für das Vertrauen, in den Beirat der OG berufen zu werden, und freue mich sehr auf eine aktive und konstruktive Zusammenarbeit.